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   総 務 課 長  宮 﨑   治   施 設 課 長  岡 田 賢一郎 

   施設課長補佐   星 野 巌 雄 
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午前１０時００分開会 

○副議長（吉野和之君）  おはようございます。 

 議会に先立ちまして、私からお話をさせていただきます。 

 私は、三鷹市議会選出で副議長の吉野和之でございます。 

 ただいま議長が空席となっておりますので、議長が選出されるまでの間、副議長の私が

議長を務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 本日は、調布市議会選出議員の皆様には初めてのふじみ衛生組合議会でございます。 

 議会開会前に、議員の自己紹介と関係職員の紹介をお願いいたします。 

 それでは、三鷹市議会選出の前列６番議員からお願いいたします。 

○６番（寺井均君）  おはようございます。市議会公明党の寺井均でございます。よろ

しくお願いします。お世話になります。 

○７番（谷口敏也君）  おはようございます。三鷹市議会民主緑風会から選出されてお

ります谷口敏也と申します。よろしくお願いします。 

○８番（嶋﨑英治君）  おはようございます。三鷹市議会いのちが大事から選出されて

おります嶋﨑英治です。どうぞよろしくお願いいたします。 

○副議長（吉野和之君）  続いて、調布市議会選出の前列の議員からお願いいたします。 

○１番（井上耕志君）  おはようございます。調布市から参りました井上と申します。

よろしくお願いいたします。 

○２番（鈴木宗貴君）  おはようございます。同じく調布市議会、鈴木宗貴です。よろ

しくお願いします。 

○３番（橘正俊君）  おはようございます。調布市議会の橘と申します。引き続きのふ

じみ議会となりますので、どうかよろしくお願いいたします。 

○４番（川畑英樹君）  おはようございます。同じく調布市議会からやってまいりまし

た川畑です。よろしくお願いいたします。 

○５番（大須賀浩裕君）  おはようございます。大須賀浩裕です。久しぶりにお世話に

なります。よろしくお願いします。 

○副議長（吉野和之君）  では、次に、特別職職員の紹介を管理者からお願いいたしま

す。 

○管理者（河村孝君）  皆様、おはようございます。 

 ふじみ衛生組合特別職職員のご紹介をさせていただきます。 
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 まず、私は、管理者を務めさせていただいております三鷹市長の河村孝です。よろしく

お願い申し上げます。 

 副管理者は、長友貴樹さん、調布市長にお願いしております。 

○副管理者（長友貴樹君）  副管理者、調布市長の長友でございます。引き続きよろし

くお願いいたします。 

○管理者（河村孝君）  次に、参与でございます。伊藤栄敏さん、調布市副市長でござ

います。 

○参与（伊藤栄敏君）  おはようございます。参与の調布市副市長の伊藤でございます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

○管理者（河村孝君）  なお、参与の定数は２名でございますが、１名欠員となってお

ります。今回、議案として提出させていただいておりますので、後ほどご審議をよろしく

お願いいたします。 

 次に、識見を有する者の監査委員といたしまして、三鷹市の監査委員であります、奈良

正弘さんでございますが、本日は、あいにく出席しておりませんので、またいずれの機会

にご紹介をさせていただきます。 

 また、監査委員の定数は２名でございますが、議会選出監査委員が１名欠員となってお

りますので、後ほど議案として提出させていただきます。どうぞよろしくご審議のほど、

お願いします。 

 以上でございます。よろしくお願い申し上げます。 

○副議長（吉野和之君）  ありがとうございました。 

 次に、一般職職員の紹介を事務局長からお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  おはようございます。ふじみ衛生組合事務局長の荻原でご

ざいます。よろしくお願いいたします。 

 私からは、組合兼職職員並びに組合職員を紹介させていただきます。 

 初めに、兼職職員をご紹介させていただきます。 

 総務主幹の田口智英、三鷹市生活環境部長でございます。 

○総務主幹（田口智英君）  田口でございます。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  同じく総務主幹の岩本宏樹、調布市環境部長でございます。 

○総務主幹（岩本宏樹君）  岩本でございます。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  清掃主幹の岩﨑好高、三鷹市生活環境部調整担当部長兼ご
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み対策課長事務取扱でございます。 

○清掃主幹（岩﨑好高君）  岩﨑でございます。どうかよろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  同じく清掃主幹の丸山義治、調布市ごみ対策課長でござい

ます。 

○清掃主幹（丸山義治君）  丸山でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  人事主幹の近藤さやか、三鷹市職員課長でございます。 

○人事主幹（近藤さやか君）  近藤です。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  文書主幹の一條義治、三鷹市総務部調整担当部長兼政策法

務課長事務取扱でございます。 

○文書主幹（一條義治君）  一條です。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  財務主幹の石坂和也、三鷹市財政課長でございます。 

○財務主幹（石坂和也君）  石坂です。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  契約・検査主幹の富永幹雄、三鷹市契約管理課長でござい

ます。 

○契約・検査主幹（富永幹雄君）  富永でございます。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

○事務局長（荻原正樹君）  会計管理者兼出納主幹の大朝摂子、三鷹市会計管理者兼会

計課長事務取扱でございます。 

○会計管理者・出納主幹（大朝摂子君）  大朝でございます。よろしくお願いいたしま

す。 

○事務局長（荻原正樹君）  監査事務局長の荒川浩一、三鷹市監査事務局長でございま

す。 

○監査事務局長（荒川浩一君）  荒川でございます。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  続きまして、組合職員をご紹介させていただきます。 

 事務局次長の上野洋樹でございます。 

○事務局次長（上野洋樹君）  上野でございます。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  総務課長の宮﨑治でございます。 

○総務課長（宮﨑治君）  宮﨑でございます。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  施設課長の岡田賢一郎でございます。 

○施設課長（岡田賢一郎君）  岡田でございます。よろしくお願いいたします。 
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○事務局長（荻原正樹君）  施設課長補佐の星野巌雄でございます。 

○施設課長補佐（星野巌雄君）  星野でございます。よろしくお願いいたします。 

○事務局長（荻原正樹君）  その他の職員につきましては、お手元に配付させていただ

いております、ふじみ衛生組合名簿をごらんいただきたいと存じます。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 以上でございます。 

○副議長（吉野和之君）  以上で、議員及び職員の紹介を終わります。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○副議長（吉野和之君）  これより令和元年第１回ふじみ衛生組合議会臨時会を開会い

たします。 

 直ちに、本日の議会を開きます。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第１ 議席の指定 

○副議長（吉野和之君）  日程第１、議席の指定を行います。 

 本会議は、調布市議会選出議員には初めての組合議会でございますので、１番議席から

５番議席までの指定をいたしたいと思います。 

 ただいまご着席のとおり指定することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○副議長（吉野和之君）  ご異議なしと認め、議席はただいまご着席のとおりの指定と

いたします。 

 １番井上耕志議員、２番鈴木宗貴議員、３番橘正俊議員、４番川畑英樹議員、５番大須

賀浩裕議員といたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第２ 会期の決定 

○副議長（吉野和之君）  日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。会期は本日１日といたします。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○副議長（吉野和之君）  ご異議なしと認めます。よって、会期は本日１日とすること

に決定いたしました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 



 -7- 

          日程第３ 会議録署名議員の指名 

○副議長（吉野和之君）  続きまして、日程第３、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第３６条の規定により、２番鈴木宗貴議員及び８番嶋﨑英

治議員を指名いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第４ 議長選挙 

○副議長（吉野和之君）  日程第４、これより議長選挙を行います。 

 議長は、従来より調布市議会選出議員の中から選挙してまいりましたので、今回もその

ようにいたしたいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○副議長（吉野和之君）  ご異議なしと認め、議長は調布市議会選出議員の中から選挙

することに決定いたしました。 

 選挙の方法は、地方自治法第１１８条第２項の規定に基づく指名推選によりたいと思い

ます。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○副議長（吉野和之君）  ご異議なしと認めます。よって、選挙の方法は指名推選によ

ることと決しました。 

 ここで暫時休憩いたします。なお、調布市議会選出の議員の方々は第一会議室へお集ま

りください。 

 休憩といたします。 

午前１０時０９分 休憩 

午前１０時１２分 再開 

○副議長（吉野和之君）  休憩前に引き続き、会議を再開いたします。 

 お諮りいたします。候補者を副議長において指名することにいたしたいと思います。こ

れにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○副議長（吉野和之君）  ご異議なしと認め、よって、副議長において指名することに

決しました。 

 ふじみ衛生組合議会議長に、鈴木宗貴議員を指名いたします。 

 お諮りいたします。ただいま副議長において指名いたしました鈴木宗貴議員を、ふじみ
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衛生組合議会議長の当選人として定めることにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○副議長（吉野和之君）  ご異議なしと認めます。よって、ただいま指名いたしました

鈴木宗貴議員が、ふじみ衛生組合議会の議長に当選されました。 

 議長に当選されました鈴木宗貴議員が議場におられますので、会議規則第３２条の規定

により、その旨を告知いたします。 

 それでは、ここで議長に当選されました鈴木宗貴議員にご挨拶をお願いいたしまして、

議長を交代いたします。 

 ご協力ありがとうございました。 

○議長（鈴木宗貴君）  皆様、改めましておはようございます。 

 ただいま吉野副議長よりご指名いただき、議員の皆様方のご同意をいただきまして、議

長という大役を仰せつかりました鈴木宗貴でございます。 

 言うまでもなく、ふじみ衛生組合は三鷹市、調布市、両市のごみ、資源物を適正に処理

するという市民生活に日々欠かせない重要な役割を担っております。環境面に配慮し、ま

た、安全・安心に、そして遅滞なく施設が運営されることが何よりも重要と考えておりま

す。 

 議員の皆様方、そして、職員の皆様方のご協力をいただき、吉野副議長とともに円滑な

議会運営を目指してまいりたいと思っておりますので、何とぞよろしくお願い申し上げま

す。ありがとうございます。 

 それでは、着席をさせていただきます。 

 ただいま議長に、私、鈴木宗貴が当選したことにより、会議録署名議員に欠員が生じま

した。この際、会議録署名議員の追加を行います。本件は、会議規則第３６条の規定によ

り、３番橘正俊議員を指名いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第５ 管理者報告 

○議長（鈴木宗貴君）  引き続き、会議を続けます。日程第５、管理者報告に入ります。 

 それでは、河村管理者、お願いいたします。 

 河村管理者。 

○管理者（河村孝君）  改めましておはようございます。 

 梅雨明け前の大変蒸し暑い時期に、令和元年第１回ふじみ衛生組合議会臨時会をお願い
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申し上げまして、まことに恐縮に存じております。 

 本日、臨時会でございますが、調布市議会選出の議員の皆様におかれましては、改選後

初めての組合議会となります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 それでは、管理者報告に入らせていただきます。本日、ご報告申し上げる事項は３件で

ございます。 

 ご報告の第１件目は、安全衛生専門委員会についてでございます。 

 施設の運営に関しまして、学識経験者、医療関係者、地元住民及び行政職員から構成さ

れる安全衛生専門委員会を設置し、専門的な視点から監視、助言等をこれまでいただいて

いるところでございます。 

 本年６月で委員任期２年が満了を迎えました。このため、６月２４日に、正副管理者が

出席して委嘱式を行った後、通算で２１回目となる会議を開催し、第４期目の委員会が発

足いたしております。 

 引き続き、安全な施設運営に向けまして、大所高所からのご助言をいただけるものと期

待しております。 

 ご報告の第２件目は、ふじみ衛生組合用地の売却についてでございます。 

 お手元の資料１をごらんください。 

 ふじみ衛生組合西側にございます、調布市深大寺東町７丁目４６番地の組合用地、約

４４６平米につきまして、調布市から、調布市クリーンセンター跡地活用事業用地として、

購入したいとのお話がございました。 

 当該用地につきましては、以前は、搬入道路として使用しておりましたが、東八道路が

開通して以降、ふじみ衛生組合では利用していないことから、９月をめどに調布市に売却

することといたします。 

 なお、本件に関する補正予算を、後ほど議案として提出させていただきます。どうぞよ

ろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

 ご報告の第３件目は、事業系プラスチック類の受入要請についてでございます。 

 お手元の資料２をごらんください。 

 新聞等で報道されておりますのでご存じかもしれませんが、中国を初めとする外国政府

による使用済みプラスチックの輸入禁止措置に伴い、国内で処理されている廃プラスチッ

ク類の量が増大し、産業廃棄物処理業者の処理能力が逼迫している状況でございます。 

 このような現状に鑑み、環境省は、令和元年５月２０日付で「廃プラスチック類等に係
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る処理の円滑化について」という通知を各都道府県に送付いたしました。 

 この通知の第８では、市町村に対して、緊急避難措置として、必要な間、一般廃棄物処

理施設において、産業廃棄物に該当する廃プラスチック類を受け入れることについて、積

極的に検討されたい旨が示されております。 

 廃棄物処理法では、市町村は、産業廃棄物の処理をその事務として行うことができると

しておりますが、当組合施設では、受け入れるに当たって、地元を初めとする市民の皆様

のご理解、さらには、焼却灰を受け入れていただいている日の出町の皆様のご理解も不可

欠でございます。 

 今後、地元協議会において、委員の皆様のご意見を伺うとともに、収集運搬を担当して

いる三鷹市・調布市とも協議を行いながら、慎重に対応を検討してまいります。 

 私からの報告は以上でございます。よろしくお願いします。 

○議長（鈴木宗貴君）  管理者からの報告は以上でございます。 

 ただいまの管理者の報告につきまして、質疑のある方は挙手をお願いいたします。 

 嶋﨑議員。 

○８番（嶋﨑英治君）  嶋﨑です。管理者から最後に報告があった廃プラスチック問題

です。この文書の資料にある、環循適発第１９０５２０１号ですか。この最後にあるくだ

り、ほんとうに頭に来ますね。本通知は、地方自治法２４５条の４第１項の規定に基づく

技術的な助言であることを申し添える。どういうことなんですか、これは。上からじゃな

いですか。地方自治体、そしてこの一部事務組合だって対等、平等というかそういう関係

なんですよ。何なんですかこれは。まずこれが頭に来ました。 

 それから、三鷹市議会は、昨年６月２９日、全ての命を守るためプラスチック海洋ごみ

の発生抑制・削減を求める意見書というのを可決しております。その中で、アメリカなど

は使用を禁止しているということも含めて紹介をした意見書の可決であります。 

 特に記の第１項で、容器包装リサイクル法を発生抑制（リデュース）、再利用（リユー

ス）を重視した内容に早急に改正し、プラスチックボトルを代替品に切りかえることを促

進すること。あと、２、３、４、５項とあるんですが、４項には、海洋プラスチックごみ

について、国際社会と連携してグローバルな視点から発生抑制及び削減に全力を挙げるこ

と。グローバルの視点というのは、ＥＰＲを導入して、生産者の責任を果たすということ

だと私は理解しております。 

 この議場でも、産業廃棄物としてのプラスチック処理場は満杯だということは報告を受
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けて認識しております。ようやく飲料店や生産者が代替用品に切りかえていった。あふれ

ているから受け入れろということを受け入れたら、そういうことに逆噴射になるんじゃな

いでしょうか。私はそのことを強く懸念いたします。 

 ７月１５日のことでした。ＢＳ１１というのがあるんですが、報道ライブインサイドＯ

ＵＴでこの問題を特集しておりました。 

 録画してありましたので２回ほど読み返しましたけれども、共同通信の記者や研究者が

ゲストとして招かれて、報告、提案をしていました。いつＥＰＲを言うのかなと思って、

最後にやっぱり言っていましたよ。世界はこれだと。そして、容器包装リサイクルの生産

者の負担が３割も、おかしいじゃないですか。自治体が７割負担する。この仕組みこそ変

えていくことが国の責任であり、全国から拡大生産者責任の具体数値を設けてやれという

意見書や決議が上がっていることだと思います。 

 緊急避難的だというふうに断りがありますが、いつそれ解除するんですか。それはプラ

スチックの生産が少なくなったとき以外あり得ないでしょう。そう思いますので、慎重と

いうことが管理者からありましたけれども、私ははっきりと反対の表明をしておきます。 

 以上です。 

○議長（鈴木宗貴君）  ただいまの嶋﨑委員のご発言について何かご所見は。いいです

か。 

 ほかにございますか。 

○７番（谷口敏也君）  具体的に受け入れざるを得ないんじゃないかと思うんですけど、

どういった手順で、先ほど地域の理解、日の出町の処理場の理解が必要だということでし

たけれども、具体的にどういった形でどういった流れで、あるいはどういった期間で進め

ていくのかお伺いします。 

○事務局長（荻原正樹君）  まず、市民の皆様のご理解、それから、日の出町の皆様の

ご理解を得たということが前提ですけれども、その後、実際にどのような形で受け入れる

のかというのを、三鷹市及び調布市と協議してまいります。例えば今、事業系の廃プラス

チックについても、小規模の事業者については、三鷹市、調布市の委託業者が既に収集し

ております。そういったものを拡大していくのか、または事業者が直接こちらに持ち込ま

れるのか、その辺の仕組みづくりを今後検討していくというような流れになります。 

 スケジュールですけれども、緊急避難的ということですので、１年も２年もかけてゆっ

くり検討していくという認識は持っておりません。できる限り早い段階で結論を出してい
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きたいと考えております。 

○議長（鈴木宗貴君）  谷口委員、よろしいですか。 

○７番（谷口敏也君）  はい。 

○議長（鈴木宗貴君）  ほかにございますか。よろしいでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  以上で質疑を打ち切ります。 

 以上３件は、報告のとおりご了承をお願いしたいと思います。これにご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認め、管理者報告のご了承をお願いいたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第６ 議案第４号 令和元年度ふじみ衛生組合補正予算（第

１号） 

○議長（鈴木宗貴君）  日程第６、議案第４号、令和元年度ふじみ衛生組合補正予算

（第１号）を議題といたします。 

 事務局に議案の朗読をさせます。 

 上野事務局次長。 

（書記朗読） 

○議長（鈴木宗貴君）  朗読は終わりました。 

 続いて、管理者から提案理由の説明を求めます。 

 河村管理者。 

○管理者（河村孝君）  議案第４号、令和元年度ふじみ衛生組合補正予算（第１号）に

つきまして、提案理由の説明を申し上げます。 

 補正予算（第１号）の概要でございますが、ふじみ衛生組合所有の土地売却に伴い、歳

入予算におきまして、財産収入として、１億４,３００万円を新たに計上し、分担金及び

負担金を同額、減額するものでございます。 

 提案理由の説明は以上のとおりでございます。どうぞよろしくご審議のほどお願い申し

上げます。 

○議長（鈴木宗貴君）  これより、質疑に入ります。質疑はございませんか。 

（「なし」の声あり） 
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○議長（鈴木宗貴君）  以上で質疑を打ち切ります。 

 これより討論に入りますが、討論はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  以上で討論を打ち切ります。 

 これより採決いたします。議案第４号、令和元年度ふじみ衛生組合補正予算（第１号）

について、原案のとおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

（賛成者挙手） 

○議長（鈴木宗貴君）  ありがとうございます。満場一致と認めます。よって、本案は

原案のとおり可決されました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第７ 議案第５号 監査委員の選任について 

○議長（鈴木宗貴君）  日程第７、議案第５号、監査委員の選任についてを議題といた

します。 

 井上議員におきましては、ご退席をお願いいたします。 

 それでは、書記に議案を朗読させます。 

 上野事務局次長。 

（書記朗読） 

○議長（鈴木宗貴君）  朗読は終わりました。 

 続いて、管理者から提案理由の説明を求めます。 

 河村管理者。 

○管理者（河村孝君）  議案第５号、監査委員の選任につきまして、提案理由の説明を

申し上げます。 

 本案につきましては、ふじみ衛生組合監査委員のうち、議会選出の監査委員が令和元年

５月３１日をもちまして任期満了となりましたので、後任の監査委員に井上耕志さんを選

任いたしたく、議会のご同意をお願いするものでございます。 

 提案理由の説明は以上のとおりでございます。 

 本件につきましては、お手元に略歴書を配付させていただいておりますので、よろしく

ご審議の上、ご同意くださいますようお願い申し上げます。 

○議長（鈴木宗貴君）  提案理由の説明は終わりました。 

 お諮りいたします。本案は提案理由も明らかですので、質疑、討論を省略して採決いた
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したいと思います。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認め、これより採決いたします。議案第５号、監

査委員の選任については、原案に同意することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認めます。よって、本案は原案に同意することに

決しました。 

 ここで、井上議員復席まで暫時休憩といたします。 

午前１０時３０分 休憩 

午前１０時３０分 再開 

○議長（鈴木宗貴君）  会議を再開いたします。 

 それでは、ただいま監査委員に選任同意されました井上議員に、ご挨拶をお願いいたし

ます。 

○１番（井上耕志君）  皆様、改めまして、おはようございます。ただいま皆様方から

のご同意をいただきまして、監査委員に就任させていただきました井上耕志と申します。 

 今回、２回目の監査委員ということで務めさせていただきますが、引き続き組合の運営

に当たりまして、身の引き締まる思いで受けておりますので、しっかりと取り組んでまい

りたいと考えております。 

 ふじみ衛生組合の発展のため、皆様方の力をおかりし、微力ながら尽力をしてまいりま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

○議長（鈴木宗貴君）  ありがとうございました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

          日程第８ 議案第６号 参与の選任について 

○議長（鈴木宗貴君）  続きまして、日程第８、議案第６号、参与の選任についてを議

題といたします。 

 それでは、書記に議案を朗読させます。 

 上野事務局次長。 

（書記朗読） 

○議長（鈴木宗貴君）  朗読は終わりました。 

 続いて、管理者から提案理由の説明を求めます。 
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 河村管理者。 

○管理者（河村孝君）  議案第６号、参与の選任につきまして、提案理由の説明を申し

上げます。 

 本案につきましては、令和元年６月１日付で三鷹市副市長に馬男木賢一さんが選任され

ましたので、ふじみ衛生組合の参与として三鷹市副市長馬男木賢一さんを選任いたしたく、

議会のご同意をお願いするものでございます。 

 提案理由の説明は、以上のとおりでございます。 

 本件につきましては、お手元に略歴書を配付させていただいておりますので、よろしく

ご審議の上、ご同意くださいますようお願い申し上げます。 

○議長（鈴木宗貴君）  提案理由の説明は終わりました。 

 お諮りいたします。本案は提案理由も明らかですので、質疑、討論を省略して採決いた

したいと思います。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認め、これより採決いたします。議案第６号、参

与の選任については、原案に同意することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（鈴木宗貴君）  ご異議なしと認めます。よって、本案は原案に同意することに

決しました。 

 ここで、馬男木参与着席まで暫時休憩といたします。 

午前１０時３２分 休憩 

午前１０時３２分 再開 

○議長（鈴木宗貴君）  会議を再開いたします。 

 それでは、ただいま選任同意されました馬男木参与のご紹介を管理者からお願いいたし

ます。 

 河村管理者。 

○管理者（河村孝君）  ただいまは、ご同意をありがとうございました。 

 選任同意をいただきました三鷹市副市長の馬男木賢一さんをご紹介し、本人からご挨拶

をさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

○議長（鈴木宗貴君）  馬男木参与、お願いします。 

○参与（馬男木賢一君）  ただいまは、私のふじみ衛生組合参与の議案につきまして、
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ご同意いただきましてまことにありがとうございます。心より感謝を申し上げます。 

 もとより微力ではございますけれども、管理者、副管理者をお支えし、ふじみ衛生組合

の円滑な事業運営に力を尽くす所存でございます。皆様方からの一層のご指導、ご鞭撻を

賜ることをお願いし、私からのご挨拶とさせていただきます。 

 本日はどうもありがとうございました。 

○議長（鈴木宗貴君）  ありがとうございました。 

 以上で、本日の日程は全て終了いたしました。 

 それでは、これで会議を閉じます。 

 これにて令和元年第１回ふじみ衛生組合議会臨時会を閉会いたします。本日はお疲れさ

までございました。ありがとうございます。 

 

午前１０時３４分閉会 
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